
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
20/09 +6 +13 755
21/09 +7 +13 761
22/09 +8 +11 764
23/09 +10 +14 764
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Прогноз синоптиков

выборы-2016

• Заводоуковцы Юлия Хорзова и Дмитрий Пивоваров доверили опустить избирательные бюллетени 
самому младшему члену своей семьи – дочери Таисье. 

новости, события, факты

в думе городского округа

В проект повестки дня заседания включены вопросы:
1. Об информации территориальной избирательной ко-

миссии города Заводоуковска и района № 8 «О результа-
тах дополнительных выборов депутата Думы Заводоуков-
ского городского округа шестого созыва по избирательно-
му округу № 10».

2. О результатах публичных слушаний по проекту ре-
шения Думы Заводоуковского городского округа «О вне-
сении изменений и дополнений в Устав муниципального 
образования Заводоуковский городской округ».

3. О внесении изменений и дополнений в Устав муни-
ципального образования Заводоуковский городской округ.

4. О внесении изменений в решение Думы Заводо
уковского городского округа от 28.09.2007 № 149 «Об ут-
верждении правил землепользования и застройки горо-
да Заводоуковска».

5. О внесении дополнения в решение Думы Заводо
уковского городского округа от 25.11.2014 № 435 «О на-

логе на имущество физических лиц в муниципальном об-
разовании Заводоуковский городской округ».

6. О внесении дополнения в решение Думы Заводо
уковского городского округа от 28.10.2005 № 268 «Об 
установлении земельного налога в муниципальном об-
разовании Заводоуковский городской округ».

7. О внесении изменений и дополнения в решение Ду-
мы Заводоуковского городского округа от 27.11.2015 № 33 
«О бюджете Заводоуковского городского округа на 2016 
год и на плановый период 2017 и 2018 годов».

8. Разное.
Проекты нормативноправовых актов размещены 

на официальном сайте городского округа в разделе 
Власть – Административная реформа, противодей-
ствие коррупции – Независимая антикоррупционная 
экспертиза и общественное обсуждение. Замечания, 
предложения можно направить по электронной почте 
dumazgo@mail.ru

29 сенТября 2016 гОДА сОсТОиТся ОчереДнОе ЗАсеДАние Думы гОрОДскОгО ОкругА

Члены клуба закаливания и 
зимнего плавания «Альбатрос» 
приглашают всех желающих по-
участвовать во вторых межреги-
ональных соревнованиях «Осен-
ний марафон2016». 

Состязания пройдут в три эта-
па. Приверженцам здорового обра-
за жизни предстоит проплыть в хо-

лодной воде 25метровку, посорев-
новаться в эстафете 4х25 метров, 
а также попробовать свои силы на 
200 и 300метровых дистанциях.

Торжественное открытие 
«Осеннего марафона» пройдёт 
с субботу в полдень в парке ма-
шиностроителей. 

Ольга мясникОВА

Все в воду!
Заводоуковские «моржи» начинают очередной новый сезон.

Зерновые в округе обмолоче-
ны на площади 45 тысяч гекта-
ров (83%). В закрома засыпа-
но 139 тысяч тонн хлеба. Од-
новременно с пшеницей и яч-
менём аграрии убирают овощи. 
Так, механизаторы ЗАО «Тобол» 
выкопали картофель на 157 гек-
тарах (52%) и при урожайности 
94 центнера с гектара собрали 
более 1,4 тысячи тонн клубней 
«второго хлеба». Из них часть 
картофеля хозяйство реали-

зовало потребителям, а 1 000 
тонн заложило на зимнее хра-
нение. Лидирует же на карто-
фельном поле ООО «Дружба
Нива». Здесь полеводы из 1086 
гектаров убрали картофель с 
725 (67%), при этом с гектара 
они получают по 200 центнеров 
клубней. ООО «Простор» отпра-
вило в торговые сети более 600 
тонн капусты, 37 тонн свёклы и 
44 тонны моркови.

борис сОкОЛОВ

наперекор дождям
Полеводы округа используют каждый погожий час для 
уборки урожая. 

По одному победителю уста-
новить не получилось. Поэтому 
среди юных лесоводов отмечены 
ребята из Ярково, Казанки, Вику-
лово и Тюмени.

А в тройке лучших педагогов
руководителей школьных лес-
ничеств – наша Наталья Захар-
чук из Лебедёвки. Она неодно-
кратный участник областных 
слётов, спартакиады школьных 

лесничеств 2013 года, между-
народных конкурсов. Наталье 
Валентиновне за последние 
три года удалось увлечь охра-
ной природы полсотни лебе-
дёвских ребят. Таких результа-
тов среди муниципальных об-
разований области, где органи-
зованы школьные лесничества, 
больше нигде нет.

Александр ПОнОмАрёВ

Лес. Природа. и наталья
Накануне Дня работников леса общественный совет депар-
тамента лесного комплекса Тюменской области определил 
лучших среди школьных лесничеств.

Тюменская область вошла в тройку лиде-
ров по явке избирателей в единый день го-
лосования. В нашем городском округе яв-
ка также была высокой. 

К примеру, на избирательном участке № 808, 
расположенном в центре города, уже к полудню 
было выдано около половины всех избиратель-
ных бюллетеней. Здесь же голосовали не имею-
щие регистрации по месту жительства.

Как рассказала председатель участковой 
избирательной комиссии Наталья Бондарен-
ко, на участке № 808 зарегистрировано нема-
ло 18летних граждан и они тоже достаточно 
активны. Те, кто участвовал в выборах впер-
вые, вместе с бюллетенями получили специ-
альные дипломы. 

На избирательные участки заводоуковцы в 
большинстве своём шли семьями. Отмечали, 
что ждут от выборов реальных результатов и от-
дают свои голоса за будущее детей и внуков, за 
перемены к лучшему. 

Супруги Юлия Хорзова и Дмитрий Пивоваров 

взяли с собой на избирательный участок дочку 
Таисью. Убеждены, что гражданскую активность 
нужно воспитывать в детях с младых ногтей. 

– Мы сами участвуем в выборах с того момен-
та, как у нас появилось право голоса, – говорят су-
пруги. – Хорошо, что у нас есть возможность вы-
разить свою позицию, оказать доверие тому или 
иному кандидату, ведь будущее страны зависит 
от того, каких лидеров мы выбираем.

Парламентские, областные и муниципальные 
выборы состоялись. На избирательных участках 
городского округа присутствовали 232 наблюда-
теля, в том числе два – международных. Наруше-
ний в процедуре голосования они не обнаружили. 

Окончательные итоги выборов подведут на этой 
неделе. Пока известно, что на выборах в Госду-
му более 54% голосов набрала партия единорос-
сов. По Заводоуковскому одномандатному изби-
рательному округу № 186 в Государственную ду-
му Российской Федерации лидирует Иван Квит-
ка из «Единой России».

Ольга мясникОВА
Фото автора

За перемены к лучшему

Сегодня полным ходом идёт 
строительство двух производ-
ственных зданий, вводится в экс-
плуатацию склад. Как только за-
вод заработает в полную силу, он 
сможет ежегодно выпускать до 
66 миллионов полимерных се-
токмешков для фасовки овощей. 
Для этого необходимо будет пе-
рерабатывать до двух тысяч тонн 
сырья, большая часть которого – 

вторичное, к примеру, полиэтиле-
новые бутылки и пакеты. 

Мощность завода увеличится 
за счёт инвестиций – 220 мил-
лионов рублей. По словам ди-
ректора ООО «КТССервис» 
Александра Кураша, новое про-
изводство в Заводоуковске уже 
в октябре сможет принять 120 
новичков.

Алла егОрычеВА  

ищешь работу? иди на завод! 
Завод по производству овощной сетки ООО «КТС-Сервис» 
планирует открыть к концу года вторую линию.

уВАжАемые чиТАТеЛи!
Идёт подписка на районную газету «Заводоуковские ве-

сти» на I полугодие 2017 года. 
Стоимость комплекта на 6 месяцев – 466 рублей 2 ко-

пейки.
Оформить подписку можно во всех отделениях Почты Рос-

сии и в отделе продаж газеты (переулок Элеваторный, 6).

подписка-2017
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есть проблема

• бригадир животноводства ЗАО «Лесной» Алёна Васильева (слева) 
и оператор маргарита непомнющая: «уже пришло время менять 

резину на доильных аппаратах, иначе можно навредить коровам».

Победитель прошлогоднего со-
ревнования среди доярок ЗАО 
«Лесной» Маргарита Непом-
нющая вновь в числе лучших 
операторов хозяйства. 

Каждая корова из её группы да-
ёт за сутки по 2530 килограммов 
молока, и к концу года показатели 
продуктивности животных за 12 ме-
сяцев значительно превысят вось-
митысячный рубеж. Как же полу-
чается, что при одинаковых рацио-
нах кормления, в одних и тех же по-
мещениях и условиях содержания 
скота Маргарита Борисовна доби-
вается более высоких надоев, чем 
её коллеги? 

– Ферма – это большое производ-
ство, где всё подчиняется опреде-
лённым правилам – требованиям 
технологии, – поясняет бригадир 
животноводства хозяйства Алёна 
Васильева. – Маргарита Непомню-
щая строго выполняет инструкции 
зоотехника. Это – одно, а другое – 
она настоящий трудоголик. Марга-
рита Борисовна – светлый, откры-
тый  человек, всё делает с песней: 
доит коров – поёт, с песней чистит 
их, раздаёт дроблёнку… Её люби-
мица бурёнка Зоря не даст молока, 
пока с ней не поговоришь привет-
ливо, не приласкаешь.  А по пово-
ду показателей замечу, что в рабо-
те никто не отменял человеческий 
фактор, он то и играет важную роль 
в конечном счёте. 

Применительно к ферме это 
значит: на коров не стоит кричать, 
а нужно спокойно разговаривать 
с ними, вовремя подоить, накор-
митьнапоить, почистить стойло. 
Вот и рекордсменка Зоря пример 
тому, как нужно обращаться с по-
допечными. Почему это удаётся 
Маргарите Непомнющей? Да по-
тому что она с отдачей трудится 
на ферме «Лесного» почти пол-
тора десятка лет, до мелочей зна-
ет работу оператора машинного 
доения и, главное, любит живот-
ных и своё дело.

– Когда ухожу в отпуск, уже на 
другой день начинаю скучать по 
своим коровушкам, – рассказы-
вает  Маргарита Борисовна. – Как 
они там без меня – здоровы ли, сы-
ты, напоены, подоены?  Ответить 
они не могут, но надо чувствовать 
состояние животных. Может, всё 
это тоже помогает получать боль-
шое молоко. 

– А что у Маргариты Борисовны в 
«Лесном» и соперников нет? – спро-
сите вы. Есть. Это молодой опера-
тор Альбина Ерина. У неё всё по-
лучается не хуже, чем у лидера, и 
рассудить соревнующихся доярок 
сможет итог года. Это в свою оче-
редь подстёгивает соперниц рабо-
тать ещё лучше, заставляет и дру-
гих подтягиваться до уровня иду-
щих впереди.

борис сОкОЛОВ
Фото автора

животноводство новости области

С пеСней и работа СпоритСя

Велосипедные парковки се-
годня также необходимы, как 
и автомобильные. Но в горо-
де специально оборудованных 
мест для стоянки велосипедов 
не так много.

А тем временем поклонников пе-
дального транспорта с каждым го-
дом становится всё больше. Сколь-
ко их сегодня в нашем округе, не бе-
рутся подсчитать даже сотрудники 
полиции. Они же приводят и печаль-
ную статистику: девять краж вело-
сипедов за восемь месяцев.

Одна из последних случилась у 
спорткомплекса «Сосновый бор»: 
сотрудник центра зимних видов 
спорта оставил ненадолго свой ве-
лосипед без присмотра, а когда вер-
нулся, на месте его не обнаружил.

– Кражу по горячим следам мы 
раскрыли, – говорит временно ис-
полняющий обязанности началь-
ника полиции Роман Валерьев, – 
но администрации «Соснового бо-
ра» пора бы подумать об организа-
ции велопарковки, ведь ежедневно 
спорткомплекс посещает не один 
десяток человек.

Оказалось,  директор центра 

зимних видов спорта Валерий 
Кривошеев как раз занимается 
этим вопросом. Но на обустрой-
ство велопаркинга нужны день-
ги, а на дворе кризис…  Пока, по 
словам Валерия Анатольевича, 
велосипедную стоянку сделали 
только для воспитанников дет-
скоюношеской спортивной шко-
лы, которые регулярно трениру-
ются здесь: за дело взялись пре-
подаватели ДЮСШ и собственно-
ручно изготовили из пиломатери-
ала парковочные места. Потом 
некоторые ребята для своих же-
лезных коней даже купили фик-
сирующие устройства (цепочки 
с замками).

– А иначе можно в два счёта без 
техники остаться! – восклицает лыж-
ница Дарья Малышкина. 

Без велосипеда она – никуда. Ез-
дит и на тренировку, и в магазин. Бы-
стро и удобно. Правда, у торговых 
точек оставлять велосипед боится. 
Говорит, ктото привязывает свои 
двухколёсники проволокой к забор-
чикам у магазинов. Но разве это пре-
града для злоумышленников? 

Сотрудники межрайонного отде-
ла МВД «Заводоуковский» напра-

Где привяЗать желеЗноГо коня?

Давно требовал обновления 
старый пешеходный переход 
в Заводоуковске через бо-
лото от улицы Парковой до 
первой городской школы. И 
вот заново проложен дере-
вянный тротуар протяжён-
ностью 80 метров.

С этой работой за три дня спра-
вились рабочие, трудоустроенные 
от центра занятости. Они заодно 
отремонтировали и лестничный 
пролёт на территории этой школы.

Как рассказала председатель 
совета территориального обще-
ственного самоуправления «Цен-
тральный» Нина Протвинь, зачин-
щиками столь нужного дела высту-
пили активисты ТОС. Поддержа-
ли их инициативу депутат Николай 

Плосков и администрация город-
ского округа. Помогли строитель-
ными материалами ЗАО «Загрос» 
и ООО «Переработка». Гвозди со-
бирали всем миром.

Кроме этого, для безопасности  и 
удобства пешеходов недавно про-
ложили по городскому парку ас-
фальтированную дорожку и трубу 
для пропуска дождевых и  талых 
вод. Теперь одним наказом у де-
путата стало меньше. Вскоре и пе-
реход, и пешеходная дорожка бу-
дут освещены.

Теперь путь до первой школы 
и обратно будет короче и безо-
паснее. Вот только бы ещё жи-
тели улицы Парковой поактивнее 
включались в наведение поряд-
ка на своей территории.

Александр ПОнОмАрёВ

Проект на строительно-мон-
тажные работы на водопро-
водных сетях в Озерках раз-
работан. Осталось дождать-
ся самой работы.

Напомню, что в конце июля мы 
писали о водных проблемах по-
сёлка Озерки. В частности о поры-
ве водопровода в детском садике 
и у дома № 27 на улице 1й Озёр-
ной ещё в прошлом году.

Заводоуковская межрайонная 
прокуратура по газетному мате-
риалу провела проверку и по её 
результатам дала ответ в газету: 
«…ООО «Вектор» является об-
служивающей организацией дет-
ского сада «Дюймовочка», рас-
положенного в посёлке Озерки. 
Из объяснений, данных директо-

ром МАОУ «Бигилинская СОШ» 
Л.М. Погудиной, установлено, 
что образовательный процесс в 
детском саду «Дюймовочка» не 
нарушен, организуется с соблю-
дением режимных моментов.

Директор ООО «Вектор» В.А. 
Гудкова пояснила, что произве-
сти ремонт водопроводных сетей 
не представилось возможным, 
так как данная труба не подле-
жит ремонту.

Представитель МУ «ЕРЦ» от-
ветил, что в настоящее время 
разработан проект строитель-
номонтажных работ объекта 
«Капитальный ремонт водопро-
водных сетей п. Озерки, ул.1я 
Озёрная». 

Подготовил 
борис сОкОЛОВ

вили письмо в администрацию го-
родского округа с просьбой органи-
зовать велопарковки у предприятий 
округа, торговых центров и объек-
тов соцкультбыта. Администрация 

пообещала рассмотреть этот во-
прос. Возможно, дело сдвинется с 
мёртвой точки.

Ольга мясникОВА
Фото из архива редакции 

по следам газетных выступлений

круги на воде
благоустройство

взялись всем миром

В Тюменской области уже 
165 хозяйств завершили об-
молот зерновых и зернобобо-
вых культур.

Убрано порядка 80 процентов 
зерновых. Средняя урожайность 
составила 21,5 центнера с гек-
тара, сообщают в прессслужбе 
губернатора Тюменской обла-
сти. В числе лидеров по тем-
пам уборки урожая Упоровский, 
Ярковский, Исетский и Сладков-
ский районы. Самая высокая 
урожайность регистрируется в 
Заводоуковском городском окру-
ге – 30,9 ц/га, второе место у Тю-
менского района – 28,2 ц/га, тре-
тье место у Ялуторовского рай-
она с результатом 26,6 центне-
ра с гектара.

Программа софинансирова-
ния затрат на строительство и 
реконструкцию федеральных 
автодорог из регионального 
бюджета доказала эффектив-
ность на примере Тюменской 
области.

Об этом заявил начальник 
управления строительства и 
эксплуатации автомобильных 
дорог Федерального дорожного 
агентства Тимур Лубаков на от-
крытии участка автомобильной 
дороги 1Р402 Тюмень–Ялуто-
ровск–Ишим–Омск после рекон-
струкции.

«Тюменская область стала 
первым и единственным регио-
ном России, где внедрили схему 
софинансирования: 75 процен-
тов затрат берёт на себя феде-
ральный бюджет, 25 процентов – 
областная казна. Система рабо-
тает, и мы планируем внедрить 
эту практику и в других субъек-
тах», – отметил он.

Тимур Лубаков добавил, что 
при поддержке правительства 
Тюменской области разрабаты-
вается проект строительства до-
роги в обход Тюмени. Также пла-
нируется обновить участки феде-
ральных трасс в сторону Омска 
и Екатеринбурга.

единственный в уральском 
федеральном округе завод по 
производству гофротруб от-
крылся в Тюмени.

Реализация данного инвести-
ционного проекта стала возмож-
ной благодаря региональной про-
грамме импортозамещения, со-
общает прессслужба губерна-
тора Тюменской области. Объ-
ём вложений в объект составил 
8,5 миллиона рублей.

Полученные средства пошли 
на модернизацию и расширение 
уже действующего предприятия, 
на базе которого и было создано 
новое производство. Как расска-
зал директор завода Виктор Пе-
рекрестов, последние восемь лет 
компания занималась созданием 
систем водоотведения и дрена-
жа, причём трубы для этих целей 
закупались в Казани, Стерлита-
маке и Подмосковье. Чтобы мак-
симально удешевить стоимость 
товара, решили наладить соб-
ственное производство. Этому 
способствовало и развитие сы-
рьевой базы в Тобольске, где за-
вод планирует покупать полимер-
ную гранулу.

жители Тюменской области 
задолжали 12 миллиардов ру-
блей в казну государства. 

Из них за неуплату алиментов 
– 343 миллиона рублей. В связи 
с этим за восемь месяцев ны-
нешнего года выезд за границу 
ограничили для 14 790 тюмен-
цев, сообщает прессслужба ре-
гионального Управления ФССП 
России. После применения дан-
ной меры принудительного ис-
полнения должники оплатили 
610 миллионов рублей, из них 
по алиментам 13 миллионов 
рублей.

Узнать о наличии задолженно-
сти можно через информацион-
ный сервис «Банк данных испол-
нительных производств» на офи-
циальном сайте УФССП России 
по Тюменской области.

• Вот такие велопарковки изготовили и установили для своих 
подопечных преподаватели детско-юношеской спортшколы.


